

TEMPLE  
DU  
CHANGE



Change-INFOS  
15 chemin Finat-Duclos  
69160 Tassin la Demi-Lune  
Tél : 04 78 34 16 85

Courriel :  
[secretariat@templeduchange.fr](mailto:secretariat@templeduchange.fr)  
[president@templeduchange.fr](mailto:president@templeduchange.fr)  
[pasteur@templeduchange.fr](mailto:pasteur@templeduchange.fr)

# Change-INFOS

# N° 213

Mars 2023

Chaque dimanche  
culte à 10h30  
au Change

## Dans cette édition :

- p2 Nouveau site internet  
Bilan des finances
- p3 L'aumônerie
- p4 Baptême, confirmations  
Projet BAU
- p5 JEEPP
- p6 Comptoir librairie  
Goûter des aînés
- p7 Paul Couturier
- p8 Agenda  
Dans nos familles

## Semaine sainte

Mercredi 5, 17h : rencontre  
JEEPP avec repas partagé,  
Eglise Luthérienne

Jeu 6, 20h : culte avec  
cène aux Terreaux

Vendredi 7

12h15, Célébration Eglise St  
Pierre, Marcy l'Etoile

12h30, Prière ACAT au  
Change

20h, Veillée au Gd temple

[www.templeduchange.fr](http://www.templeduchange.fr)



## Pâques, engageons-nous !

**EDITORIAL**

*par Marc Turquand d'Auzay*

Votre Change-INFOS trimestriel arrive au moment de Pâques. Moment primordial dans l'année, qui marque l'évènement premier de la foi chrétienne : après l'Ancien Testament qui annonce la venue d'un Messie, le voici. Alors que beaucoup attendaient la venue d'un roi glorieux et victorieux, tel un David renouvelé, Dieu nous envoie un homme, dont le moins que l'on puisse dire est qu'il n'a pas une fin glorieuse, soumis au supplice le plus infamant que les romains puissent infliger. Mais cette fin n'en est pas une, c'est une étape qui conduit vers la résurrection et, finalement, la gloire, qui prend une toute autre forme qu'attendue.

Comment, moi paroissien du XXI<sup>ème</sup> siècle, de l'Eglise Protestante Unie de France, dois-je croire et vivre ma foi ? En allant au culte le dimanche ? Je n'y vais pas assez et est-ce utile ? En donnant à l'Eglise ? Je pourrais faire mieux et je ne sais pas où va l'argent. En participant aux activités paroissiales ? Elles ne m'intéressent pas toujours et je n'ai pas le temps, pris dans le maelstrom de ma vie personnelle, familiale, professionnelle, associative. Alors quoi ? En faisant le pari de la cohérence.

Je crois, non, je sais, que Dieu m'a sauvé. Ne pouvant rien demander de plus, j'ai une responsabilité : celle de faire vivre ma communauté afin de l'aider à porter le message du Christ. « Engagez-vous, rengagez-vous qu'y disaient, vous verrez du pays ». Je ne sais pas si j'en verrai mais, assurément, j'y rencontrerai l'amour des autres. Comment hésiter ?

Dim 9 avril

Aube pascale  
7h, berges du  
Rhône

Culte de Pâques  
10h30, Temple  
du Change

Dim 28 mai

Culte de  
Pentecôte -  
confirmations

10h30, Temple  
du Change

Dim 25 juin

Fête de  
paroisse (culte,  
repas partagé)

10h30, Tassin

## Fichier

Nous mettons actuellement à jour notre fichier paroissial en complétant nos informations sur les membres de chacune de nos 500 familles.

Merci de répondre à nos bénévoles par mail, par téléphone ou par courrier

## Exposition



Christian Delacoux, sculpteur sur bois et bronze, expose au temple du Change ses créations douces et poétiques, souvent inspirées de son environnement, représentant des animaux de nos montagnes françaises.



Du jeudi 25 mai au dimanche 11 juin tous les jours de 10h à 18h.

Il vous convie tout spécialement à son vernissage, le samedi 3 juin de 17h30 à 19h.

# Un nouveau site internet pour la paroisse

## VIE DE L'ÉGLISE

par Mathieu Guillermet

La paroisse bénéficie depuis quelques mois d'un nouveau site internet pour porter sa communication : <https://lyon-ouest-change.epudf.org>

L'Église Protestante Unie de France a en effet mise en ligne le 12 novembre un nouveau site à la navigation simplifiée et à l'identité plus affirmée. Ce site se voit comme un portail d'information et de services à destination du grand public à la recherche d'information sur le protestantisme. Il est aussi, et peut-être surtout, un outil de communication pour soutenir les 10 000 membres engagés (pasteurs, conseillers, catéchètes...) et les 480 paroisses réparties sur les neuf régions.

Le site de la paroisse est en effet une déclinaison du site national auquel il est par ailleurs rattaché. Cette interaction permet tout à la fois une mise à jour régulière d'informations et un accès à des ressources larges : podcasts, agendas, publications.

Suivi et piloté par Heidi Hiscott au sein du conseil, ce lancement permet de retrouver en ligne l'agenda détaillé de notre communauté. L'ensemble des fonctionnalités appréciées comme l'espace « photos » sont reprises à l'identique. Les dons sont facilités par une plateforme claire, totalement sécurisée, et directement reliée au compte de la paroisse.

Certaines publications sont encore attendues pour détailler les activités de notre paroisse ; les contributions sont les bienvenues. Elles viendront compléter, aux côtés du Facebook « Paroisse Lyon Ouest Change », des outils de communication modernes à notre destination. A vos claviers !

## Bilan des finances

### FINANCES

par Marc Turquand d'Auzay

Pilier du temple, ou pas, en huit lettres : donateur. En ce mois d'avril 2023, l'assemblée générale de notre paroisse est passée. Notre cible est atteinte et nous avons donc contribué au fonctionnement de l'ensemble de l'Église, permettant le versement du salaire des pasteurs, mais aussi participant au financement des services dont nous bénéficions et, enfin, permettant aux églises moins dotées de vivre, tout simplement.

Là est le message essentiel : c'est grâce aux donateurs que nous pouvons exprimer notre foi en communauté dans un temple. C'est pourquoi j'ai choisi de vous parler de ma manière d'envisager le don.

Je peux faire un don en espèces au temple. Certains y voient le don symbolique. Parfait. Pour ma part, je fais le choix de l'efficacité, celui du don démultiplié. J'ai la chance de payer l'impôt sur le revenu. J'en ai une seconde : je peux flécher mon impôt, l'orienter vers le financement de l'Église. Avantage fiscal ? Quelle erreur ! Quel avantage fiscal y-a-t-il à payer plus que mon impôt ? Je ne bénéficie de rien, si ce n'est du droit de dire à quoi va servir mon impôt. Dans ces conditions, la question n'est pas de savoir ce que je verse à l'Église mais bien ce que je veux réellement donner, à la fin, après paiement de mon impôt. Là est le don le plus efficace. Je suis prêt à donner 100 € ? Alors j'en verse 300. Et le financement de l'Église ne posera plus aucun problème.

Je n'oublie pas que certains n'ont pas les moyens de payer l'impôt sur le revenu. Qu'ils soient ici remerciés, parce qu'ils donnent de leur nécessaire.

Certains parmi vous savent que je me suis inscrite à la formation d'aumônerie à la Faculté de théologie de Strasbourg pour cette année scolaire.

Dans le Change-INFOS précédent, vous avez pu lire un article sur l'aumônerie en général. Dans ce numéro je vous donne la suite de cette introduction générale en vous parlant de la formation nécessaire pour obtenir un poste d'aumônier.

Dans le milieu d'aumônerie, il fut un temps où la formation n'était pas au cœur des préoccupations. On n'exigeait ou n'obligeait rien, on proposait les formations minimums à différents responsables localement ou au niveau régional ou national, et avec beaucoup d'encouragements on transmettait des dossiers, des cahiers des charges avec l'exhortation : « *Pas de doute, tu vas y arriver... de toute façon le Seigneur est avec toi !* » Aujourd'hui, les Églises (la Fédération Protestante de France en ce qui nous concerne) et l'État demandent un diplôme universitaire pour devenir aumônier. Mais d'autres critères à remplir sont exigés si bien que le diplôme ne garantit pas l'obtention d'un poste.

La préoccupation de cet apprentissage est d'équilibrer théorie et pratique. En effet, selon notre sensibilité, nos besoins peuvent pencher vers l'une ou l'autre, même si les deux sont essentielles pour acquérir compétence et expérience. En toute confiance, cela fait quelque chose de retourner sur les bancs universitaires ! Et du bien ! Pour redire qu'il n'y a pas d'âge pour des études ou des formations, même si j'exagère un peu... Se familiariser avec des nouveautés, stimuler le désir et la capacité d'apprendre et de partager. Que ce soit théorie ou pratique, nous trouvons des points d'intérêt passionnants et des sujets qui nous emballent moins.

Pour vous donner une idée des matières étudiées :

- Une partie importante de la formation concerne le cadre juridique de la mission d'aumônier : état français et les religions, liberté de conscience et de religion, égalité et non-discrimination, confidentialité et secret professionnel en droit pénal.
- Une autre porte sur les religions (christianisme, judaïsme, islam, bouddhisme, dialogue interreligieux, relations entre religions dans l'espace publique).
- Un volet concerne la théologie : Ancien Testament et Nouveau Testament avec les enjeux théologiques comme Dieu et le mal ou Dieu et le pardon.
- Nous abordons des éléments professionnels transversaux : écoute et entretiens, relecture d'espérance et rédaction d'un rapport d'expérience.
- Puis ce sont des approches en sciences humaines et sociales : identité en déliquescence, entre radicalité et djihadisme, l'homme face aux religions : l'anthropologie des religions, les spiritualités contemporaines.

Comme vous le voyez, c'est une année riche en découvertes, forte en révisions, passionnante en projets.

Pensez aux étudiants 2022-2023 (plus d'une centaine) - divers en âge et en confession - qui vivent cette formation et passeront leurs examens début juin. Portez-les dans vos prières, ainsi que les aumôniers des hôpitaux, des prisons et des armées qui assurent déjà cet accompagnement spirituel et religieux sur le terrain.



24 février journée régionale des aumôneries à Lyon

# Baptêmes et confirmations

**JEUNESSE**

*par Edina Pulai*

Comme chaque année, les jeunes de notre paroisse préparent leur baptême ou leur confirmation. Le jour de Pentecôte approche et nous cheminons ensemble avec des convictions et des interrogations. Comment dire sa foi ? Nous savons que ce n'est pas facile d'en parler.

Voici quelques réflexions des cinq jeunes qui s'y préparent avec parfois la présence d'un copain : pour les uns ce chemin devient certitude afin de concrétiser cet engagement, pour les autres ce passage n'est pas forcément plus clair qu'au début de leur catéchèse.

## Qui est Dieu pour moi ?

« Je ne peux pas vraiment le décrire. Quand je pense à Lui c'est l'expression de l'amour du prochain qui me vient à l'esprit. C'est passionnant que sa présence réunisse les personnes qui fréquentent l'Eglise en ayant des idées de Dieu différentes tout en cohabitant sans jugement ».

« Je participe aux échanges mais je ne suis toujours pas motivé pour faire comme les membres de ma famille car sans la foi je ne suis pas convaincu que cela changera ma vie... »

« J'ai toujours du mal à croire en quelqu'un que je n'ai jamais vu ; même si la Bible nous raconte sa vie... »

« Il veille sur moi et je veux être plus proche de Lui. Je suis motivée pour vivre ma vie avec lui et avec la paroisse »

## Et la confirmation ?

« Une journée formidable avec la famille, les amis, les membres de l'Eglise. La beauté de l'engagement solennel marque notre vie. »

« Je ne suis pas encore sûre de la faire, je ne me sens pas prête, je préfère attendre... »

« Une finalité sans que ce soit la fin car je continuerai le chemin avec d'autres » Agathe, Alexandre, Augustin, Hortense et Isaure... et le petit Nils : intégrez leurs prénoms dans vos prières pour que l'Esprit saint souffle sur leurs vies.



# La BAU protège l'environnement marin

**JEUNESSE**

*compilé par Heidi Hiscott*

L'équipe des Festilucioles (les aînés EEUDF de Lyon 2 Rives) se compose de cinq aînées de deuxième année : Zélie, Céleste, Manon, Apolline et Romane, ainsi que deux responsables Aline et Julien.

Nous avons choisi d'orienter notre projet de l'été 2023 vers la protection de l'environnement marin en Méditerranée. Nous souhaitons approfondir nos connaissances sur l'écologie marine pour ensuite mener des actions concrètes et en témoigner pour sensibiliser et inspirer d'autres jeunes à s'investir.

Nous avons décidé de partir à Djerba (Tunisie) avec une association locale, l'AJEM, qui propose différentes actions :

- Collectes de données sur la pollution avec le Comité Scientifique des jeunes
- Sensibilisation sur les plages publiques avec « l'écocabane »
- Actions contre la pêche intensive
- Protection et sauvetage d'animaux sur les plages
- Ramassages de déchets

Afin de financer ce projet, nous effectuons divers travaux et nous sommes donc à votre disposition pour toutes actions telles que des déménagements, babysitting, mariages, fêtes, travaux... N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin d'aide : [bau.festilucioles@gmail.com](mailto:bau.festilucioles@gmail.com).

Nous tenons toujours un blog dans lequel nous racontons nos aventures : <https://moronapo.wixsite.com/festilucioles> et un compte Instagram : @bafestilucioles !

Merci à tous pour votre soutien, en espérant vous revoir bientôt, l'équipe des Festilucioles.



# Des nouvelles de la Mission JEEPP

## JEUNESSE

propos recueillis par Simone Nussbaum

Le pasteur Dina Radafiarijaona est arrivé à Lyon en juillet 2022 pour animer la mission JEEPP, en remplacement de Mariana et Mateus, partis pour Nice.



### **Dina, pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?**

Je suis marié à Christelle qui travaille dans le secteur de la petite enfance. Nous avons trois enfants qui étudient à Dijon, Lyon ou Grenoble. Nous vivons à Saint-Genis-Laval après avoir vécu en Drôme-Ardèche, en tant que pasteur à Privas pendant 10 ans, puis à Portes-Lès-Valence, durant 7 ans.

### **Quelles ont été vos motivations pour quitter une vie de paroisse et vous investir dans la mission JEEPP ?**

Pour moi, c'est une continuité, c'est une réjouissance qui mêle jeunesse et mission. Continuité d'abord, car je retrouve à Lyon enfants ou petits-enfants de mes précédentes paroisses ; continuité aussi, car c'est un travail qui touche à deux dominantes dans lesquelles j'ai beaucoup travaillé dans mes ministères pastoraux. Et puis un clin d'œil à mon histoire familiale, puisque la mission JEEPP a comme partenaire initial la société missionnaire norvégienne (NMS). Or, il s'avère que cette mission luthérienne a œuvré à Madagascar, et qu'au XIX<sup>e</sup> siècle elle annonçait l'évangile dans le village de mes ancêtres paternels. Me voici maintenant à partager l'évangile au milieu d'étudiants français et de toutes cultures.

#### **Les rencontres de la mission JEEPP avec repas offert** ont lieu

les lundis et les mercredis à 19h30 au temple luthérien 12 rue Fénelon Lyon 6

#### **Mercredi 6 avril**

accueil à 19h, Célébration à 19h30  
« De la Pâque juive au repas du Seigneur » suivi d'un repas partagé

### **Ce passage n'a-t-il pas été trop difficile ?**

Ô si ! C'est un vrai changement de ministère. J'ai dû apprendre beaucoup de choses en peu de temps. Six mois de tuilage avec Mateus et Mariana. Animer et proposer des activités est une chose que je sais faire. Par contre, être attentif à chaque participant, proposer accompagnement, aide, savoir répondre en peu de temps à celles et ceux qui ont une grande soif spirituelle, c'est un autre défi.

En effet, l'enjeu s'est d'aller là où sont les jeunes, avec des temps de rencontre individualisés pour les aider à découvrir ou redécouvrir ce chemin de disciple de Jésus-Christ. Aussi, chaque rencontre en groupe est l'occasion de répondre à des questions préoccupantes telles : comment sait-on qu'on est sauvé ? Qui est sauvé ? Comment peut-on faire confiance à quelqu'un ? En quoi croire ? Que fait Dieu face au mal ?

### **Quelle est votre première impression ?**

Beaucoup de joie, un souffle heureux sur la vie de l'église. Cela oblige à recentrer son énergie sur la relation. Nous vivons une église relationnelle. Ainsi, chaque repas pris en commun est un temps où l'on essaye de prendre soin les uns des autres, un temps pour apprendre aussi à se connaître. C'est pour cela qu'à chaque table, une fiche de questions est donnée. Elle rappelle toujours de faire un tour de prénom avant de commencer à manger (c'est bien de se savoir nommé en Eglise). Ensuite, les questions permettent de se découvrir par rapport à ce que l'on est ou ce que l'on aime, plus que par ce que l'on fait. L'important est dans la relation. En fait, JEEPP n'est pas un groupe de jeunes de paroisse, mais c'est un groupe de passage, car au moins une rencontre sur deux voit l'arrivée de nouvelles personnes.

### **Quels sont vos projets ?**

C'est trop tôt pour répondre à cette question. Je peux juste dire que le plus important, c'est d'accompagner les jeunes, les aider à découvrir les églises locales (même si le fait de rester un ou deux ans rend l'intégration difficile), répondre à leurs besoins. Pour tout ça, j'ai confiance en la vie et en ce qui sera donné.

## Brève du comptoir librairie

### VIE DE LA PAROISSE

par Dominique Dijoux

Pour la 3<sup>ème</sup> édition de « Livres au Change », nous n'avions pas ménagé nos efforts : en plus de la sélection Olivetan, un partenariat a été conclu avec « la Virevolte » librairie voisine du temple ; des livres pour enfants achetés à une association étaient proposés contre un don libre au profit de la paroisse ; et les éphémérides « paroles pour tous » demandés par des paroissiens (et... trouvés dans une autre librairie). La Virevolte avait également mis à notre disposition un TPE, ce qui a permis d'accepter les paiements par Carte Bancaire. Cerise sur le gâteau, Rachel était de la partie pour vendre les superbes calendriers et articles de la CIMADE.

Nous pensions que le culte et les scouts (célébration de la Lumière de Bethléem) amèneraient foule au comptoir ; cela ne fût malheureusement pas le cas. Les livres d'Olivetan n'ont pas remporté le succès attendu ; les livres de La Virevolte ont eu davantage de succès, (la possibilité de payer par carte a certainement aidé) - en revanche, les acquéreurs de livres pour enfants contre don libre se sont montrés généreux. Même déception pour Rachel dont les magnifiques calendriers n'ont pas remporté le succès escompté ce jour-là (davantage de passage et de contacts fructueux lors des deux autres dimanches).

Manque de communication ou manque d'intérêt ? Continuerons-nous sous cette forme ? Il nous faut nous concerter.

En attendant, nous vous invitons à une nouvelle déclinaison de notre projet : une soirée échange autour d'un livre : « Nos Racines Juives » qui sera présenté à Tassin par Françoise Pelon le vendredi 12 mai de 18h à 20h. En espérant vous voir nombreux à cette rencontre.

« Lire c'est vivre en pleine lumière » (M. St Denis)

## Goûter des « Aînés » de la Paroisse

### VIE DE LA PAROISSE

par Mireille, Annick et Lise

Le samedi 7 janvier 2023 à partir de 15h, nous nous sommes réunis autour de nos « aînés » pour un temps de partage spirituel animé par Edina, un moment musical avec chants par des enfants de l'École Biblique accompagnés par leurs monitrices et moniteurs Cécile, Réka, Eric et Théo, le tout « couronné » par la dégustation de galettes-maison faites par Annick, de couronnes traditionnelles et boissons diverses apportées par les uns et les autres.

Les échanges entre les « aînés » ravis de notre invitation, les accueillants, les enfants et les catéchètes ont été intenses et chaleureuses. Pour certains, éloignés de notre paroisse, ce temps de convivialité fut l'occasion de faire connaissance avec notre pasteur.

Sur le carton d'invitation, un bouquet de fleurs dessiné par notre artiste Isabelle illustrant le verset biblique tiré d'Esaïe 40:8 « *L'herbe sèche, la fleur se fane, mais la Parole de notre Dieu subsiste éternellement* », a ravi nos invités. Nous remercions les enfants qui ont offert à chacun des dessins en forme de carte de « Bonne Année » et ont mimé le chant « *Le fou sur le sable a bâti sa maison, (...) et la tempête arriva* ».

L'organisation de cet après-midi (invitations et covoiturage) a été comme chaque année l'occasion de nombreux contacts préalables avec nos « aînés », par téléphone ou par une visite à domicile ou en Ehpad, certains ne pouvant ni se déplacer ni être accompagnés.

Sur environ 80 invitations envoyées ou remises directement aux intéressés, 46 personnes étaient présentes, outre quatre catéchètes et huit enfants de l'École Biblique.



# L'œcuménisme et Paul Couturier

## OECUMENISME

compilé par Simone Lefebvre

Le temple du Change a accueilli, le samedi 21 janvier, la célébration œcuménique de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, auquel s'associait le souvenir de l'abbé Paul Couturier (1881-1953) dont on commémore les 70 ans de la disparition. Pourquoi l'associer à cette semaine célébrée uniquement depuis Vatican II (1962-65) par toutes les églises chrétiennes ? Quel est son rôle dans la prise de conscience de l'œcuménisme par les catholiques ? Voici quelques éléments de réponses par Mgr Claude Frikart (1)

La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens est l'occasion de faire mémoire de l'abbé Paul Couturier, prêtre du diocèse de Lyon, qui fut un témoin et un précurseur d'un authentique œcuménisme spirituel. Paul Couturier, d'une famille lyonnaise, est ordonné prêtre en 1906. Il sera professeur de science dans un collège catholique. C'est un homme discret qui ne passe ni pour un maître brillant pour ses élèves ni pour un collègue éminent auprès de ses confrères, mais comme rappelle saint Paul, « *ce qu'il y a de faible dans le monde voilà ce que Dieu aime choisir pour accomplir ses desseins* » (1 Co 1:27). Après la guerre de 1914-1918, où il a été mobilisé comme infirmier, l'influence spirituelle du P. Valensin le conduit à participer à un apostolat près des immigrés russes, et il va se lier d'amitié avec le monde orthodoxe. À la suite d'une retraite au prieuré d'Amay-sur-Meuse, en Belgique, il va entrer plus profondément dans une réflexion et une action œcuméniques. Il médite notamment le testament du cardinal Mercier : « *Pour s'unir il faut s'aimer, pour s'aimer il faut se reconnaître, pour se reconnaître il faut aller à la rencontre l'un de l'autre* ».

Le témoignage prophétique de l'abbé Couturier va se déployer dans un contexte difficile. L'opposition romaine au dialogue s'exprime sans ambiguïté dans l'encyclique *Mortalium Animos* de Pie XI en 1928 : « *L'union des chrétiens ne peut être pensée autrement qu'en favorisant le retour des dissidents à la seule véritable Église du Christ* ».

Plus qu'un théologien, Paul Couturier est un spirituel. Il va exprimer sa vision de l'œcuménisme, non pas en inventant la Semaine de prière pour l'unité, mais en la relisant et en lui donnant un souffle nouveau. Elle devient la prière de tous les chrétiens : « *Prier pour l'unité, afin de demander à Dieu qu'elle se passe quand Il le voudra et comme Il le voudra* ». Arnold Brémond, pasteur de l'Église réformée à Lyon en 1945, qui se lia d'une profonde amitié avec lui, l'appelle « *le plus humble des hommes* » ...

Le P. Couturier a changé « *absolument* » le climat entre les frères séparés, orthodoxes, réformés, catholiques et anglicans... En amitié avec les Congar, Roland de Pury, Maximos IV ou Marc Boegner, il a préparé et anticipé Vatican II. Il accompagna dès 1941 le jeune Roger Schutz à Taizé et il fonda le Groupe des Dombes. Le soutien de son évêque, le cardinal Gerlier, et sa fidélité catholique lui ont permis d'éclairer des temps difficiles...

Paul Couturier « *était une âme priante et aimante, un vrai prophète de Dieu* » a dit de lui le pasteur Brémond. Que son témoignage et son intercession nous invitent à mettre au premier plan l'aspect spirituel de l'œcuménisme, la prière.

(1) <https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/temoigner/temoins/372216-abbe-paulcouturier-1881-1953/>

# AGENDA

## Dans nos familles

### Baptême

de Aron Hooper, le 30 décembre au temple du Change

« Allez ! Faites de toutes les nations des disciples, baptisez-les au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit » Mt 28:19

### Cultes d'action de grâce

Pour :

Madame Liliane Pasquier, née Bertazzon (70 ans) le 16 janvier 2023 au temple du Change

Madame Danielle Martin, (82 ans) le 19 janvier au temple du Change

Madame Paule Plocq (98 ans) le 25 mars au temple du Change

« Et moi je suis avec vous jusqu'à la fin des temps » Mt 28:20

### L'équipe éditoriale :

Guy Bayada

Heidi Hiscott

Simone Lefebvre

Simone Nussbaum

Edina Pulai

Maquette : Heidi Hiscott

Impression : Françoise

d'Elbreil/Philippe Roche

Mise sous pli : Chantal Faÿe

Toutes les dates sur le site  
[www.templeduchange.fr](http://www.templeduchange.fr)

## Nous sommes tous invités !

### avril

Sam-dim	1 au	9h30	Tassin	Journées MIRLY Travail & Vie
	2	14h		Personnelle
Dimanche	2	10h30	Change	Culte des Rameaux
Mercredi	5	19h	Eglise Luthérienne	« Pâques juive au repas du Seigneur » + repas JEEPP
Jeudi	6	20h	Terreaux	Culte Jeudi saint avec cène
Vendredi	7	12h15	Marcy l'Etoile	Célébration œcuménique
Vendredi	7	12h30	Change	Prière œcuménique ACAT
Vendredi	7	20h	Gd temple	Veillée parole & musique vendredi saint
Dimanche	9	7h	Berges du Rhône	Aube pascale œcuménique
<b>Dimanche</b>	<b>9</b>	<b>10h30</b>	<b>Change</b>	<b>Culte avec sainte cène</b>
Dimanche	16	10h30	Change	Culte
Dimanche	23	10h30	Change	Culte commun Change / Terreaux
Lundi	24	20h30	Tassin	Patchwork
Mercredi	26	20h	La Halte*	Groupe œcuménique Vaise
Jeudi	27	20h30	Tassin	Groupe œcuménique Lyon ouest
<b>Dimanche</b>	<b>30</b>	<b>10h30</b>	<b>Change</b>	<b>Culte – EB/KT</b>

### mai

Mercredi	3	20h	La Halte*	Groupe œcuménique Vaise
Vendredi	5	20h30	Tassin	Groupe Moyen Age
<b>Dimanche</b>	<b>7</b>	<b>10h30</b>	<b>Change</b>	<b>Célébration œcuménique – échange de chaire</b>
Vendredi	12	18h	Tassin	Atelier lecture – Nos racines juives
Samedi	13	20h30	Change	Concert chœur Blocknotes
<b>Dimanche</b>	<b>14</b>	<b>10h30</b>	<b>Change</b>	<b>Culte – EB/KT</b>
Dimanche	21	10h30	Tassin	Culte
Lundi	22	20h30	Tassin	Patchwork
Jeudi	25	20h30	St Luc	Groupe œcuménique Lyon ouest
<b>Dimanche</b>	<b>28</b>	<b>10h30</b>	<b>Change</b>	<b>Culte de Pentecôte – confirmations – sainte cène</b>
Mardi	30	20h	Change	Concert FireVox

### juin

Vendredi	2	20h	Change	Concert Les Martins
Samedi	3	20h	Change	Concert Voice Shaker
<b>Dimanche</b>	<b>4</b>	<b>10h30</b>	<b>Change</b>	<b>Culte avec sainte cène – EB/KT</b>
Mercredi	7	20h	La Halte*	Groupe œcuménique Vaise
Samedi	10	20h	Change	Concert Inspirations
Dimanche	11	10h30	Change	Culte
Mercredi	12	19h	Tassin	Groupe œcuménique Vaise
Vendredi	16	20h30	Change	Concert Cassiopée
Samedi	17	20h30	Change	Concert Imero
Dimanche	18	10h30	Change	Culte
Lundi	19	20h30	Tassin	Patchwork
Jeudi	22	20h	Change	Concert Ensemble Polyphonique
Vendredi	23	20h30	Tassin	Groupe Moyen Age
Samedi	24	20h	Change	Concert Only Singers
<b>Dimanche</b>	<b>25</b>	<b>10h30</b>	<b>Tassin</b>	<b>Culte – fête de paroisse</b>
Jeudi	29	19h-22h	Tassin	Groupe œcuménique Lyon ouest – repas + réunion

Tous les mercredis : répétition de chorale au temple à 20h

Tous les jeudis (hors vacances scolaires) : pause musicale au temple à 12h30

Tous les jeudis : groupe de prière à 20h sur Zoom

Tous les samedis : ouverture du temple de 15h à 18h

Tous les samedis : intercession « Christ parmi nous » de 15h30 à 18h au temple

Tous les dimanches (hors vacances scolaires) : pause musicale au temple à 17h